

## **4. Hegnacher Feuerwehrlauf**

**16. Oktober 2011**

Ein Bericht von Jens Femerling

Am Sonntag, den 16.10.2011 fand der traditionelle Hegnacher Feuerwehrlauf statt. Der kleine familiäre Lauf, während der Hegnacher Kirbe, wird im 2 Jahres-Rhythmus ausgetragen.

Mit neuem Teilnehmerrekord von 84 Startern, Jogger und Nordic-Walker, erzielte Peter Cujé in einer Zeit von 27:37 Minuten den 4.Platz.

Jens Femerling wurde schnellster Nordic-Walker in 45:06min und kam auf Platz 52 ins Ziel.

Die Strecke über eine Länge von ca. 6,4 km ist abwechslungsreich und angenehm zu Laufen. Bei einem Startgeld von 2 Euro ist es eine wirklich gelungene Veranstaltung, alle Finisher bekommen eine Medaille und konnten ein Los ziehen wobei alle Lose gewinnen.

Peter gewann einen Satz Skatkarte, vielleicht um die Wartezeit auf den Letzten zu verkürzen, Jens einen Notizblock mit Kugelschreiber, um gleich die Ergebnisse zu notieren.